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Proyectan al 2030 obras para mejorar 
el acceso al embarcadero en Huicha 

  

mess 

  

El próximo mes se adjudicaría un 
estudio que se extenderá 2 años y 4 
meses y que definirá las acciones a 
seguir en este nudo de conectividad. 

  

“Ellos (MOP) 
están 
concursando un 
diseño y va a ser 
muy favorable 
para la comuna”. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolina larenasCPlaestrellachloe. cl $0 de la rampa de conectivi- 

dad hacialaislaLemuy, uno 
delos elementos más rele- 

nel estudio base para — vantes dela iniciativa. 
( la pavimentación y  JorgeLoncomilla direc- 

ejoramiento geomé- — tor regional de Vialidad, ex- 
tricodeunpocomásde8ki-  plicó que “en ese estudio 
lómetros de la Ruta W-853 — que aborda todo el mejora- 
entre el límite urbano de — mientodelcamino, vamos a 
Chonchi y Queilen que se — tenerunacápite especial pa- 

Alejandro Cárdenas, 
alcalde de Puqueldón: 

encuentra en fasedeadjudi- — radiseñar el crucedel trans- sando el diseño de este pro- 
cación, la Dirección de Viali-— bordador yesovaa ser coor- yecto y Va a ser muy favora- 
dad pretende también dar — dinado con la Dirección de ble para nuestra comuna”, 
una solución a problemas — Obras Portuarias”. puntualizó. 
quese producen en la zona Además, expuso que “el 
delembarcaderoen Huicha. estudio entregaría una pro- 

En abril se estimaquese — puesta deintervención de la 
concretaría la adjudicación — ruta y de ahí nosotros pasa- 

Por su parte, Marcos Var- 
gas (DC), alcalde queilino, 
mencionó que “hemos co- 
nocido las buenas nuevas 

  

del contratoqueestaráacar-  ríamos a la etapa de expro- que nos ha entregado Viali- 
go de la empresa Ingeniería  piaciones y después deesoa ACCIDENTES EN EL ACCESO AL EMBARCADERO PRODUCEN PROBLEMAS DE CONECTIVIDAD. dad y que dicen relación con 
El Alba y Compañía Limita- — la construcción, como todos la adjudicación que está en 
daporunmontode650mi- — los proyectos quetenemos. — y Queilen, lo que esperan — autoridades de Obras Públi- el seremi de Obras Públicas, — trámite del estudio de inge 
llones de pesos y que tiene — Sondosaños deestudio, dos — queseresuelva conestepro- cas”. Juan Fernando Alvarado, el — niería del proyecto de mejo- 
unplazodeejecuciónde870 — deexpropiaciones y dos de — yecto. Del mismo modo, eljefe “alcalde de Puqueldón, Ale- — ramiento de la Ruta W-853, 

  

días. construcción”. comunal afirmó que “se  jandroCárdenas (indep. pro — de Chonchi hacia el sector 
Deesta forma, elestudio  Deestaformaydepros- ALCALDES fueron viendo situaciones Rep.) conoció algunos deta-— de Teupa, en 8 kilómetros 

considera aspectos como el — perar el proyecto, se espera — Fernando Oyarzún (RN), al- depodergenerarun estudio — lles deestainiciativa. aproximadamente”. 
rediseño del trazado geomé- que de aquí al 2030-2031 — caldechonchino, señaló que — basequenos permita poder “Estuvimoshablandoso- El jefe comunal sumó 
trico, laimplementación de — contarcon las obras enese — “acá hay un tema que está — dimensionar lo que se re-— brelas mejoras que podrían — que*esun proyectoquenos 
mejoras en seguridad vial, — sector. pensado por varias cosas: — quiere, tanto para mejorar existir en la carretera Chon- — tiene muy contentos porque 
así como obras de sanea- Porañoslanecesidadde — primero, porquehayunalto — la conectividad, pero tam- — chi-Queilen y ellos también — además demejorarelestán- 
miento, drenaje y evalua- disponer con un mejora-  flujodevehículos porloque - biénparamejorarlavialidad — tienenen cuentalapartede — dardetodalaruta enestos 8 
cióndeposiblesexpropiacio- — mientoenestenudocrítico, - significa elingreso y la sali- desde la salida urbana de  Huicha, donde tenemos la — kilómetros, también con- 
nes. sobretodo en temporadaes- — da ala isla de Lemuy y, por Chonchi hasta elsector del problemática conelembar- — templa estudios medioam- 

El objetivo del proyecto — tivalen el cruce Huicha, ha — supuesto, paradarleunavia-— balseo de Huicha o canal — cadero hacia lacomuna de — bientales e incluye el mejo- 
es mejorarla conectividady — sidouna preocupación para — bilidad. Esto fueunaconver-  Yal”. Puqueldón. Creo que fue — ramiento integral del pro- 
la seguridad vial del sector, — lasautoridadesdelascomu- — sación quesetuvo hacebas=  Enunareuniónquesos- unareunión muy positiva, — blemadeatochamientoque 

  

destacando además elacce- nasde Chonchi, Puqueldón — tante tiempo atrás con las — tuvo hace algunos días con — dondeellosyaestánconcur- — tenemosen Huicha' 

beneficiados con útiles escolares 
Un total de 26 mil 771 — peciales, de párvulo y edu- compromisoimportantede — nedores en este momento 
alumnos quecorresponden — cación básica, media yadul-  quelasentregassehaganlo más grandes de Chile, nos 
alas 10 comunas de Chiloé — tos. más rápido posible, para complace estar llegando 
será beneficiado con la en- En la Escuela Inés Mu-— quelosalumnos tengansus — con Junaeb con un trabajo 
trega de útiles escolares, lo ñoz de García de Castro se útiles, como se lo merecen, — coordinado a casi la totali- 
que representa una inver- desarrolló el hito de entre- enel tiempo y la fechaindi- dad de nuestros estableci- 
sión provincial de cerca de ga, la que a nivel regional cada”, señalóCarolina Man- mientos educacionales”. 
$150 millones de pesos inicióel pasado 3 de marzo. — cilla, delegada provincialde — Enlainstancia, Junaeb 

Através dela Junta Na “Sabemos quelos niños — Junaeb. informó que el período de 
cional de Auxilio Escolar y — necesitan los útiles escola- '  Asuvez, el director del — distribución, que se exten- 
Becas (Junaeb) se está con- res porque muchas veces  SLEP Chiloé, Pablo Baeza, — derá hasta el 29 de abril, ya 

cretando la entrega de sets — también son los únicos úti- — señaló que “para nosotros — alcanza el 68,8% en la re- 
de útiles, adaptados a los — les quelos estudiantes ob- comoel principal sostene- giónyel84,8% en laprovin- 

EN LA ESCUELAINÉS MUÑOZ DE GARCÍA SE CONCRETÓ AYER EL HITO — distintos niveleseducativos: — tienen, así que nosotros co- dor del territorio, detodala  ciadeChiloé, con la entrega 
PROVINCIAL DE LA ENTREGA. necesidades educativas es- mo Junaeb tenemos un provincia, uno de los soste- de 22.709sets de útiles. %> 
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